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　2020年 11・12・2021年１月例会と行事予定　

11月 （ロータリー財団月間） 12月 （疾病予防と治療月間）

５
日

●   内部卓話
  (ロータリー財団)
●   情報雑誌 ３

日

●   定時総会
●   内部卓話
●   情報雑誌

（曽我部謙一会員）

12
日

●   お茶の会（プログラム）

10
日

●   会員スピーチ （近藤利彦会員）

（職業・国際・財団・米山）
家庭集会（18:30～）
  （クラブ奉仕・親睦・SAA）

●   クラブ協議会（18:30～）
  （上期反省会）

19
日

●   会員スピーチ（明星元 会員）

●   米山奨学生卓話
●    職場訪問（例会後）
防災センター見学

17
日

● 下期プログラム説明

●   クラブフォーラム
  （分類・増強委員会担当）
  （戦略計画委員会合同）

26
日

  

24
日

【通常例会】（12:30～）
【夜間例会】（18:30～）

●   会長上期回顧

（白石正一会員）

31
日

28～29

えひめ学園運動会（青少年）

●   4RCゴルフ（新居浜南RC）
●   RAC国領祭
●     世界インターアクト週間
（11/5含む）
●   秋の遠足（親睦）

17 ●   新居浜RC創立記念日
●   カレンダー配布（社会奉仕）

休　会

）
（新入会員 大場浩正）

１月 ）間月仕奉業職（ 

７ 
日

・会長年頭所感
・内部卓話（情報雑誌）

14 
日

・会員スピーチ　
（西本健会員）

・家庭集会（18:30～） 
　  元会長・現理事・副幹事
      副会計

21
日

・会員スピーチ（増田忍会員）

・クラブ協議会（下期活動計画）
　（18:30～）

28
日

・職業奉仕功労者表彰
外部卓話（職業奉仕）

・予算中間報告

９ ・令和２年度新居浜市小中学生
科学奨励賞発表会(青少年)

（ ）

　　　区分
例会日　　 会 員 数 出　 席

会 員 数
欠　 席
会 員 数

当 　 日
出 席 率 メーキャップ数 修 　 正

出 席 率
来 訪
ロータリアン

5日 64 49 15 76.56% 4 89.83％ 0

12日 64 53 11 81.25% 3 91.80％ 0

19日 63 48 15 76.19% 7 96.49％ 0

26日 63 53 10 84.13% 2 91.67％ 0

　合　計 254 203 51 16 （　　　  0）
（カード　  0）

　平　均 63.5 50.75 12.75 79.92% 4 92.41％ （累　計  5）
（カード　  1）

中止 中止 中止

中止
中止

延期



日　時：令和２年11月12日㈭…… 12:00〜

場　所：……リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：11名

議題および内容

… 1）……赤い羽根共同募金について

… 2）……会員の出席規定適用免除について

… 3）……会員の退会について

… 4）……プログラムについて

	 定 例 理 事 会 報 告 	 幹事　垂 水 辰 仁

日　時：令和２年11月26日㈭… 12:00〜　

場　所：……リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：10名

議題および内容

1）……今後の対応について

	 臨 時 理 事 会 報 告 	 幹事　垂 水 辰 仁

新居浜市防災センターグエン  ティー  マイ  クエさん 来訪
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（敬称略）

■ 11月26日　米山奨学生卓話 ■ ■ 11月26日　職場訪問 ■



　秋の終りの穏やかな日でした。
　ロータリークラブのみなさ
まには私のためにあのように
晴れやかな場をご用意いただ
き深く感謝申し上げます。当
日は大変恐れ多いところだろ
うと想像していましたので、

いい朗読が出来るか心配もありましたが、会場は
とても和やかな雰囲気で、少し楽な気持になれた
ことが思い出されます。「聞く人の耳に刻まれ、記
憶に残るような朗読を…」という師匠の教えには
まだまだ程遠い読みですが、それでも最後まで耳
を傾け聞いて下さいましたことを大変嬉しく思っ
ています。ロータリークラブのみなさまとご一緒
にすごした一時は、生涯心に残る仕合せな時間で
ございました。
　思い返せば、私がはじめ目指したのは、視力障
害者のために、テープ図書を作ることでした。朗
読講座の講師ということで方向は少し変りました

けれど、講座を通して、大ぜいの方との出合いが
ありました。そこで私自身が教えられ、考えさせ
られ、気付かされたことも数多く、とてもありが
たいことだと思っています。朗読に関心を持つ人
たちと共に学ぶ場を長年にわたり私に与え続けて
下さった社会福祉協議会のみなさまにも深く感謝
申し上げます。
　朗読は字を読むのだから簡単という一種軽く受
け取られているところもあります。しかし描かれ
た内容を、どう理解し「音のことば」としてどう表
現するかはそれ程簡単なことではありません。今
になっても痛感させられています。ことばは声で
語ってこそよく伝わると信じていますし、朗読は
目で読むことにはない素晴らしい世界だと思って
います。美しい日本語を大せつにし、声で伝えて
いくために、尚々精進しなければと改めて思った
ことでした。どうぞこれからもロータリークラブ
のみなさまがお元気で過ごされますようお祈り申
しあげます。本当にありがとうございました。

社会奉仕功労者表彰
… 朗読サロン「ホワイツ」　白　　石　　禮　　子　
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　新居浜ロータリークラブ呈茶50周年おめでと
うございます。
　記念すべきこの機会に、お点前をさせて頂き長
き茶の湯を学んできた私には、ただ感謝の思いで
一服のお茶を点てさせて頂きました。
　今年は新型コロナウイルス感染の為、茶道のすべ
ての行事が中止となり、寂しい一年となりました。
　その中でのロータリークラブでの呈茶は久々に
うれしい一時であり、来年に向けてのいい励みに
もなりました。
　裏千家では現在オンライン茶道学が配信され、
この場にいてお家元様のお話しをお聞きすること
が出来ます。コロナの中でも動画を通して学ぶこ
とも可能なこの頃です。
　しかし茶の道にはこれで十分というゴールはあ
りません。裏千家の利休道歌には「稽古とは一よ
り習い十を知り、十よりかえるもとのその一」と
いう教えがございます。
　稽古で辿ってきた道筋を確認し、歩みを進めよ

うとする思いをもって、研鑽の日々を重ねること
が大切とされています。
　年齢は十分重ねておりますが、これからも本来
のおもてなしが出来るお茶の道に、日々精進した
いと思っております。
　世の中のコロナが一日も早く終息し、人々の交
流がスムーズに流れますこと、ただただ祈るばか
りです。
　新居浜ロータリークラブ様、増々のご繁栄を心
よりお祈り致します。
　本日はありがとうございました。… 合…掌　

新居浜RC呈茶50周年
淡交会新居浜支部　加　　藤　　宗　　由
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　南海トラフ巨大地震の規模
は、過去に起きた例から割と
正確に予測されています。次
に予測されている南海トラフ
巨大地震はＭ…9.1であり、東
日本大震災のＭ…9.0に匹敵す
る巨大地震が今度は西日本で

起きるのです。こうした巨大地震の起きるおおよ
その時期が、過去の経験則やシミュレーションの
結果から予測されています。多くの地震学者たち
は西暦2030年代には起きると予測しています。
　南海トラフ巨大地震が太平洋ベルト地帯を直撃
することは確実です。被災地域が産業・経済の中
心地であることを考えると、東日本よりも一桁大
きい災害になる可能性が高いのです。すなわち震
度６弱以上、または高さ３メートル以上の津波が
沿岸部を襲うとされる自治体の人口は5900万人に
なります。日本人の２人に１人が深刻な影響を受
ける「西日本大震災」なのです。経済的な被害総額
は220兆円を超えると試算されています。たとえ
ば東日本大震災の被害総額の試算は20兆円ほど、
GDPでは３％程度でした。西日本大震災の被害予
想はそれらの10倍以上になることは間違いないの
です。
　犠牲者の総数32万人、全壊や焼失する建物は約
240万棟。これは日本の新築家屋の数年分に相当
しますが、様々な産業が被害を受けている状態で
は、新築など当分考えられないかもしれません。
　復旧、復興も困難を極めるでしょう。被災予想
地域は、自動車輸出の９割、製造業の６割を担っ
ています。重要港湾は全部ダメになるかもしれま
せん。石油やLNGが入ってこなくなり、発電がス
トップしたら、そうなれば水も電気も作れません。
製造業は連鎖してすべて停止するかもしれません。
　阪神・淡路大震災も東日本大震災も、日本の力
で頑張って支援できるギリギリの大きさの被害で
した。しかし、「次」は違います。関東大震災の火災、
阪神・淡路大震災の家屋倒壊、東日本大震災の津
波の三つが同時発生する超広域災害が、人口の集
中する脆弱な都市を襲います。それが来たる南海
トラフ巨大地震なのです。
　現在フル稼働している火力発電所は、原発ほど
地震に強く作っているわけではありません。発電

には膨大な燃料と冷却水、広大な敷地が必要です。
そのため火力発電所は沿岸部の埋め立て地に作ら
れることが多く、津波や高潮、揺れや液状化など
の被害を受けやすくなっています。また、原発と
違って、特別な耐震性も要求されていません。た
とえ発電所が無傷でも、送電鉄塔、変電所、電柱
などの配電設備、顧客の受電設備などがすべて生
きていて、初めて電気を使うことが出来るのです。
　災害で発生する膨大ながれきやごみ、いわゆる災
害廃棄物の問題も深刻です。環境省は南海トラフ地
震で最大3.2億トンの災害廃棄物が発生すると試算
しています。これは東日本大震災の約16倍、日本
全体で出る一般廃棄物の７年分以上に相当します。
　南海トラフ巨大地震は、今までの地震の延長線
上で考えてはいけません。通常の災害では、災害
復興で建設業者を中心に内需が潤い、産業が再生
します。しかし、南海トラフ地震では国内の産業
がズタズタになり、復興するための人的、物的資
源が無くなる可能性があります。
　さらに最悪のケースは、南海トラフ地震の前に
都心を直撃する首都直下型地震が来ることです。
歴史的には十分あり得ます。江戸時代中期には、
1703年に元禄の関東地震が起き、その４年後に宝
永の南海トラフ地震が発生、続いて富士山が噴火
したという歴史を忘れてはなりません。
　現代の東京を直下型地震が襲ったら、最悪、首
都機能は壊滅します。政治、経済は麻痺します。
東京の復興は簡単には進まないでしょう。東京は
海抜ゼ口メートル地帯に100万人以上が住んでい
ます。万一、沿岸の堤防が崩れて水が入ると、街
は水没します。災害後には、そこから水を出さな
ければなりませんが、そのためには堤防をもう一
度造らなければなりません。ポンプ車で水を出す
のは相当に大変です。道路や水道が復旧するまで、
どれだけの時間とコストが掛けられるでしょうか。
最悪、その地域は放棄して、もう二度と人が住め
なくなるかもしれません。
　これまでの話が、私が生きている時代に起きな
いことを、切に祈りたいと思いますが、子供や孫
の時代には必ずやってきます。それを忘れないで
頂きたいと思います。
　今、自分が出来ることを真剣に考えて頂きたい
と思います。

南海トラフ巨大地震が発生したら
　明　　星　　　　元
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例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録
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開　会… 小野（幸）会長
来客紹介… 礒村親睦副委員長
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし
誕生祝（11月）
　大場　浩正君…… 3日　　飯尾　泰和君…14日
　一宮　捷宏君…20日　　池田　昭大君…23日
　日野　英典君…25日
出席報告… 井石（安）出席委員長
幹事報告� 垂水幹事
次年度理事候補者の指名について� 小野（幸）会長

新居浜ロータリークラブ細則の決議について� �
� 小野（幸）会長
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
新会員入会　紹　　介… 松尾嘉禮会員
　　　　　　入会挨拶… 吉村正明会員
　　　　　　歓迎の辞（バッジ贈呈）… 小野（幸）会長
内部卓話「ロータリー財団」… 佐々木財団委員長
情報雑誌… 安藤情報雑誌委員長
閉　会… 小野（幸）会長

Ｒ２.11.� 5（第3307回）

Ｒ２.11.12（第3308回）
開　会… 小野（幸）会長
来客紹介… 吉田親睦委員
　ゲスト　淡交会新居浜支部　金村宗裕幹事長… …
… 以下…10名
　来訪ロータリアン　なし
結婚記念祝（11月）
　増田　　忍君…… 3日　　藤本　　毅君…… 5日
　山内　君男君…11日　　西岡　　圭君…15日
　畑田　達志君…20日　　萩尾　孝一君…23日
　村上　　徹君…23日
出席報告… 井石(安)出席委員長
定例理事会報告… 小野（幸）会長

幹事報告… 垂水幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告� 副SAA
米山功労者� 小野（幸）会長
　感謝状授与　第１回… 髙橋英吉会員
　ロータリー財団…ポール・ハリス・フェロー認証状・ピン授与… …
… 伊東　省司会員…
… 垂水　辰仁会員
例会閉会� 小野（幸）会長
お茶の会（石鎚の間）呈茶… 淡交会新居浜支部
閉　会

開　会… 小野（幸）会長
来客紹介… 西岡親睦委員長
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし
会員退会　送別の辞… 小野（幸）会長
　　　　　退会挨拶… 重見　法人会員

出席報告… 井石（安）出席委員長
幹事報告… 垂水幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
会員スピーチ… 明星　　元会員
閉　会… 小野（幸）会長

Ｒ２.11.19（第3309回）

開　会… 小野（幸）会長
来客紹介… 田尾親睦委員
　ゲスト　新居浜社会福祉協議会主催
　　米山奨学生… グエン…ティー…マイ…クエ様
　　カウンセラー… 新居浜南RC会長　小笠原典子様
　来訪ロータリアン　なし
出席報告… 井石（安）出席委員長
幹事報告… 垂水幹事
各委員会の連絡事項

ニコニコ報告… 副SAA
米山奨学生卓話
　紹　　介… 髙橋（英）米山奨学委員長
　カウンセラー挨拶… 小笠原典子様
　卓話「私の将来の夢」… グエン…ティー…マイ…クエ様
　謝　　辞… 小野（幸）会長
例会閉会� 小野（幸）会長
職場訪問（防災センター） 萩尾職業奉仕委員長

Ｒ２.11.26（第3310回）　　　　　　



ニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O X （敬称略）

吉村　正明… ……本日は入会させていただきありがとうご
ざいます。宜しくお願いいたします。

小野　幸男… ……吉村会員、入会ありがとうございます。
今後共、よろしくお願い致します。　

松尾　嘉禮… ……広島銀行吉村支店長様の入会を祝して。
飯尾　泰和… ……令和２年秋の栄典において弊金庫…横川明

英理事長が、旭日双光章を受章すること

となりました。この栄誉はひとえにロー

タリアンの皆様、地域の皆様のご指導ご

鞭撻によるものであります。衷心より感

謝申しあげます。感謝・感謝

永田　光春… ……南海放送ラジオ、11月23日、24日、25日、
26日、５分間ずつ永田光春の言い分で

しゃべりました。時間は午前11時45分

からです。番組は「心にプラスワン」です。

よろしかったら聞いて下さいね。

青野　　正… ……クラブ細則（案）決議して頂きありがとう
ございました。

藤本　　毅… ……細則改正案を承認いただき、ありがとう
ございました。貴重な勉強の機会をいた

だきました。

佐々木世希… ……ロータリー財団について内部卓話をさせて
いただきます。よろしくお願い致します。

一宮　捷宏… ……誕生祝！ありがとうございます。76歳を
迎えます。今のところ体調は良いのでこ

の調子で頑張ります。今後共よろしくお

願いします。

池田　昭大… ……40代最後の１年となります。悔いのない
よう日々過ごしたいと思います。

飯尾　泰和… ……50にして天命を知る。60にしてしたが
うとあるもまだ惑っております。惑わな

いよう年輪を重ねます。（誕生祝）

大場　浩正… ……60歳までに日本三百名山を登りたかった
のですが、あと１年では難しそうです。

気ながにやります。（誕生祝）

妻鳥　孝行・近藤　基起　（その他）

■�11月５日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

■�11月12日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

米谷　方利… ……11月６日に、申告納税制度普及発展の功
績で高松国税局長表彰をいただきまし

た。これからも正しい納税を心掛けます。

矢田　義久… ……昨日、新居浜税務署署長表彰を受けまし
た。米谷新居浜法人会会長の高松国税局

長表彰の「おこぼれ」だろうとは思います

が、それにしても、何故？もっともっと

節税に務めます。ダメですか？

青野　　正… ……皆様、11月15日は市長選挙の投票日です。
期日前投票もOKです。必ず行って下さい。

小野　正師… ……毎年、赤い羽根共同募金へのご協力あり
がとうございます。

小野　幸男… ……本日は、淡交会新居浜支部の皆様による呈
茶、ありがとうございます。新居浜R.Cで

呈茶を始められて、50周年になるそうです。

小野　正師… ……淡交会のお茶会が、新居浜R.Cでお世話に
なって50年目との事です。武士のたしなみ

として「忙中閑有り」ありがたく頂戴します。

安藤　賢一… ……本日は淡交会呈茶に女房が御世話になり
ます。

池田　昭大� ��本日、理事会で下期プログラムの承認を
いただきました。下期も会長スピーチを

予定させて頂きます。当たった方のご協

力をお願い致します。引き続き、コロナ

の影響で流動的になると思いますが。よ

ろしくお願い致します。

畑田　達志� ��結婚祝いありがとうございます。おかげ
さまで56年になりました。今後共よろし

くお願いします。

萩尾　孝一� ��ありがとうございます。40数回目の記念日
です。来年も記念日が出来る様がんばります。

増田　　忍� ��今年もきれいな花を部屋に飾ることがで
きました。ありがとうございました。（結

婚記念）

村上　　徹� ��結婚記念祝いありがとうございます。妻
が生きていれば金婚式でした。併せて淡

交会の皆様御世話になります。

西岡　　圭� ��15日に23回目の結婚記念日を迎えます。こ
れからも今までと変わらず仲の良い夫婦で

いたいと思います。ひょっとしたら、そう

思っているのは私だけかも知れませんが…

山内　君男� ��結婚記念日のお花ありがとうございまし
た。長く休会しており申し訳ございません。

日野　英典� ��50代突入、目指せ運動能力UP↑健康↑
知力↑充実した50代を送るべく努力した

いと思います。（誕生祝）

高橋　正明� ��個人的事情で、出席予定していた遠足を
欠席させてもらいます。すみません。

小野　正師� ��水をこぼして、数名の方のニコニコ用紙
をぬらしてしまいました。失礼しました。

萩尾　孝一・桑原　征一　（その他）

ロータリー
財団委員長
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■�11月19日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

青野　　正� ��先日の選挙ありがとうございました。投
票率が40％を割り、僅差での勝利は疲れ

ました。

伊東　省司� ��市長選お世話になりました。お陰様で正
常な市政を守ることができありがとうご

ざいました。

加藤　友久� ��市長選挙にご尽力いただき厚くお礼申し
上げます。

小野　正師� ��重見クラブ奉仕副委員長殿、大変お世話
になりました。

西岡　　圭� ��愛するソフトバンクホークスがクライマッ
クスシリーズを勝ち上がり、日本シリーズ

進出を決めました。来週か再来週には日本

一になり、また、ニコニコできることを期

待しています。さあ来いジャイアンツ!!

藤本　　毅� ��きれいな薔薇をありがとうございました。
あと３年で銀婚。気分は新婚のままですが、

そう言っては妻にドン引きされています。

明星　　元� ��本日、会員スピーチをさせて頂きます。
森平　信哉　（その他）

小笠原典子� ��今日が年内の卓話訪問最終日で、ホッと
しています。クエさん共々よろしくお願

いします。

小野　幸男� ��本日は、米山奨学生グエンティーマイク
エ様をお迎えしての卓話をしていただき

ます。よろしくお願いします。

髙橋　英吉� ��米山奨学生グエン.ティ・マイクエ様卓話
よろしくお願いします。

松尾　嘉禮� ��11月22日新居浜CC、SLコンペGG組で
優勝できました。HDCPのおかげです。

西岡　　圭� ��愛するソフトバンクホークスが４年連続
の日本一になりました。ジャイアンツを

４タテで破っての優勝でうれしい限りで

す。ただ、今日からは野球を見ながら一

杯やる楽しみがなくなって、こちらはさ

みしい限りです。

村上　　徹� ��セ・リーグを代表する巨人が４連敗！恥
ずかしいことです！原監督に代わり、お

ことわりいたします。

永田　光春� ��〈ヤクルト〉雑誌・ヘルシスト、264、頂
きました。ありがとうございます。参考

にして豊かな人生を歩みます。

近藤　利彦　（その他）

■�11月26日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

新居浜南RC
会　　　 長
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ニコニコ寄付金
11月 合計 44件  129,000円       累 計 210件  595,000円

2020 ー 21 年度

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）

… 11月合計額… 2,704円
… 2020−21年度累計額… 18,382円

… 昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,789,768円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT

2020ー21年度の入退会者
月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者

… 7/31 平尾秀一郎 愛媛銀行新居浜支店 桑原　征一

… 9/… 3 大場　浩正 住友金属鉱山㈱別子事業所 丹　　一志

… 9/17 難波　主憲 広島銀行新居浜支店 松尾　嘉禮

10/… 8 井上　和弘 愛媛銀行新居浜支店 桑原　征一

11/� 5 吉村　正明 広島銀行新居浜支店 松尾　嘉禮

11/19 重見　法人 ㈱タステム. 秋月　伸治

計 ３名 ３名

正 会 員 数

６月末 63名

７月末 62名

８月末 62名

９月末 62名

10月末 63名

11月末 63名
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例会場　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　例会日 （木曜日）12:30～13:30
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● 発行所
● 印刷所

国際ロータリーテーマ

《 ’20- ’21 》
ロータリーは機会の扉を開く

ク ラ ブ 基 本 方 針

《 ’20- ’21 》
それぞれの立場で行動し、地域に貢献しよう
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編 集 後 記

表紙写真提供：新居浜市観光協会

編 集 後 記

　「Go to トラベル」や「Go to イート」が無縁とは思えませんが、新型コロナウイルスの新規
感染者が日々新記録と報道されています。都市部から地方に感染が広がる政策は経済との表
裏一体で様々な意見が交わされています。幸いにも新居浜市では感染者が少なく推移してお
り、ロータリークラブ会員各社を初め地元事業者が感染予防に積極的に取り組んでいる結果
と考えられます。今後も感染予防の手を緩めず他市町村に比べ、安全&衛生的で盛況な街と
して認知され若年層が流入する町になることを願います。
　さて新型コロナウイルスの報道ばかりされる中、12月４日に2021年の祝日移動が特例とし
て内閣府より発表されました。祝日は1948年に定められた「祝日法」と「政令で定められた建
国記念の日」により国会で決定されているとの事。2019年天皇陛下即位より３年連続の祝日
移動となり常態化しています。
　但し今回はTV・新聞・ネットニュースにあまり上がらず話題になったのは一週間から10
日後と世間の関心から外れており、祝日移動の目的である東京オリンピック・パラリンピッ
ク開催の可否意見を当面避けている様に思われます。
　世間のカレンダーや手帳の印刷及び配布が終わってからの発表は、仕事や日常生活のスケ
ジュールに混乱を起こす事は当然に想定できます。半年後に状況が好転すれば良いですが、
経済的にワクチン接種が可能な一部の先進国のみ好転したのでは東京オリンピック・パラリ
ンピックの開催は危ういのでは？万が一開催中止となった際は、判断遅れによる多額の税金
支出や祝日移動の発表遅れに伴う混乱の責任は誰が負うのでしょうか？
　競技大会推進事務局に責任を負わせ、内閣を初め政治家は知らぬふりを決め込む？
　国に限らずイベント開催は成功すれば手柄争いしますが、多額の費用支出・大勢の要員を
伴う割に失敗の際は責任の所在が曖昧なものです。


